
 

○ ２月８日（木） 

府立学校視察（府立久美浜高等学校・網野高等学校） 

○ 千 委員 
 

 雪の舞う一日でした。市内から車で２時間少しでしたが…

一面の雪景色で地域の方々は毎日の生活も大変だろうな、

と思いました。 

 久美浜高等学校は、かなり広範囲から生徒が通って来る

ので交通の便が気になりました。個性を伸ばす教育に重点

を置いているので「文理特修系列」「教養系列」「生産科学

系列」「福祉系列」と選択肢が広くなっています。カヌー部が

あるのが地域の特性を活かしています。 

 網野高等学校の特色は生徒の相談に対応できる“チュー

ター制”を取っていることと、丹後活性化プレゼンテーション

大会ではないかと思います。３年間で地域を学び、その研

究をして活性化を考えていくのは重要なことです。英語の

取組も素晴らしいです。ボランティア活動が盛んなのも嬉し

いことです。 


